

maka agen tidak akan mendapatkan komisi. Komisi diberikan berbeda-beda, sesuai nilai premi asuransi yang dijual. PT. Prudential life assurance menggunakan sistem API (*Annual Premium Income*), dimana API sendiri adalah pendapatan premi pertahun. Penghitungan jumlah API dihitung dari jumlah total premi berkala tahunan. Komisi ini sebesar 30% dari premi peserta asuransi dari tahun pertama dan tahun kedua, sehingga dana yang terkumpul pada tahun pertama dan tahun kedua belum muncul atau belum punya nilai tunai.²² Kalaupun ada, sangat kecil dibandingkan premi yang sudah dibayar selama dua tahun. Dalam hal komisi, Prudential Syariah menawarkan pendapatan komisi agen yang sangat besar. Agen akan memperoleh dua manfaat, yaitu *income* (komisi) dan jenjang karir.²³ Apabila si A mengikuti asuransi dengan premi Rp. 500.000/bulan, Rp. 500.000 X 12 bulan (1 tahun) = Rp.6.000.000. Rp. 6.000.000 dibagi menjadi dua, yakni asuransi dan investasi. Jadi Rp.3.000.000 buat asuransi dan Rp.3.000.000 buat investasi. Komisi yang diberikan dari asuransi tersebut sebesar Rp.3.000.000 dipotong 30% atas komisi agen, jadi $Rp. 3.000.000 \times 30\% = Rp. 900.000,-$ apabila dalam satu tahun agen mendapat 20 peserta maka $Rp. 900.000 \times 20 = Rp.18.000.000/tahun$. Penghitungan itu sama halnya dengan di tahun kedua. Jadi pendapatan komisi agen tergantung berapa besarnya

²² Ibu Wiwin, Unit Manager Prudential Ngagel Surabaya, *Wawancara*, Surabaya, 12 Oktober 2016.

²³ <http://sukisprusyariah.blogspot.com/2012/01/cara-menghitung-api-di-prudential.html>. di akses pada tanggal 23 Oktober 2016.

yang bersifat khusus tersebut berupa data PT. Prudential life assurance. Data tersebut kemudian dikaji, dianalisis dan disimpulkan sehingga mengetahui bagaimanakah praktik pemberian komisi kepada agen di PT. Prudential life assurance.

I. Sistematika Penulisan

Dalam penyusunan skripsi ini dapat sesuai dengan apa yang direncanakan, maka disusunlah sistematika pembahasan sebagai berikut:

Bab pertama, adalah bab yang berisi pendahuluan yang menjelaskan tentang isi pembahasan selanjutnya. Bab ini berisi Latar Belakang Masalah, Identifikasi dan Batasan Masalah, Rumusan Masalah, Kajian Pustaka, Tujuan Penelitian, Kegunaan Hasil Penelitian, Definisi Operasional, Metode Penelitian, dan Sistematika Pembahasan.

Bab kedua, merupakan landasan teori atau Tinjauan Pustaka. Bab ini membahas tentang pengertian Asuransi Syariah, sejarah dan dasar hukumnya, syarat dan rukun Asuransi Syariah, Perbedaan umum Asuransi Syariah dan Asuransi Konvensional, produk-produk asuransi Syariah dan yang berkaitan dengan asuransi Syariah, Pengertian Perantara/makelar beserta ruang lingkungannya.

Bab ketiga, merupakan hasil penelitian yang berisi gambaran umum tentang profil PT. Prudential life assurance yang meliputi: latar belakang berdirinya PT. Prudential life assurance, visi dan misi perusahaan, produk *PRUlink* syariah, praktik pemberian komisi kepada agen.

